
4 つ　市　議　会　だ　よ　り

●議案質疑●

議案第36号　平成20年度津市一般

会計補正予算（第7号）

1　緊急経済対策について

⑴　対策、予算措置は

●一般質問●

1　総合計画初年度の検証は

⑴　成果は

⑵　消防防災指導センター、産業

振興センター、地域連携センタ

ーの活動実績は

⑶　藤堂高虎公入府400年記念事

業の効果は

2　行財政改革について

⑴　市有財産の利活用策は

⑵　土地開発公社貸付金は

⑶　津センターパレスは、執務場

所として適正か

⑷　津市まん中交流館について

⑸　公用車両の管理について

3　農業の振興策について

⑴　将来展望は

4　新最終処分場建設について

⑴　現状と今後の進め方は

5　森林セラピー基地について

⑴　今後の事業推進は

6　職場環境について

⑴　メンタルヘルス対策は

⑵　公益通報制度は

7　地場産業の育成について

⑴　学校備品等に地元産木材の活

用を図っては

問　地場産業の育成について、学

校備品等に地元産木材の活用を

答　現在活用している美杉及び美

里地域の4校に加え、新たに1校

新小学一年生に準備している。今

後も経費面の問題はあるが、現場

の意見も参考に活用に努力したい。

8　公民館について

⑴　格差解消策、講座受講料は

9　県立一志病院の存続について

⑴　市の対応は

問　県立一志病院の存続について、

市の対応は

答　昨年9月に地域住民の安全安

心の確保を県に要望しており、今

後も現状の医療体制の確保や地域

の特性に合った医療の提供に向け、

協議の中で意見を申し述べていく。

10　県営広域営農団地農道（グリ

ーンロード）について

⑴　道路認定上の位置付けは

⑵　県道二本木御衣田線整備とそ

の連結を

11　下水道計画について

⑴　白山区域の進捗は

⑵　今後の事業見直しは

⑶　団地との接続時期は

12　消防団の充実強化について

⑴　団員の確保は

⑵　組織の再編計画は

13　一体感の醸成について

⑴　津音頭等の普及は
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●議案質疑●

議案第5号　津市犯罪のない安

全・安心なまちづくり条例の制

定について

⑴　多くの自治体で同様の条例が

制定されているが、「津市らし

さ」はどの様に反映されるのか

⑵　津市の責務とは何か

⑶　モラルを謳うべきでないか

⑷　「犯罪」に対し自立の精神で

支えられるのか。画餅とならな

いか

●一般質問●

1　施政方針について

⑴　経済危機の難局における市長

のノブレス・オブリージュ（高

い地位にある者は、大きな義務

や責任を負うとする精神）を問

う

⑵　合併後4年目を迎える市政運

営の要諦は何か

⑶　厳しい財政状況下において住

民満足度の向上と行革とのバラ

ンスはどの様に図られるのか

⑷　真に自立した街づくりの推進

のためにも中核市を目指す姿勢

を明確にすべきではないか

2　地域医療問題について

⑴　県立一志病院の譲渡による地

域医療への影響を懸念するが、

津市の見解は

⑵　平成21年度の当初予算におけ
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